



Cher ou chère responsable,

Merci pour votre participation au programme **Livres en vedette!** Nous vous souhaitons beaucoup de plaisir à présenter ces titres à votre communauté scolaire.

Vous trouverez ci-joint une fiche d'activité sur le Labo de glu magique de licorne, pour laquelle vous aurez besoin des ingrédients contenus dans le Labo. **Une fois cet exemplaire du Labo de glu magique de licorne utilisé pour votre présentation, vous pouvez le conserver.**

Les autres échantillons En vedette peuvent être vendus sur le Festival du Livre une fois vos présentations terminées.

Des activités supplémentaires, des annonces du matin et les résumés des titres En vedette sont disponibles ici : scholastic.ca/festival/envedette.php

Merci d'avance!

L'équipe du Festival du Livre.

Dear chairperson,

Thanks for embracing the **Livres en vedette** program! We hope you will enjoy presenting these titles to the school community.

We have enclosed an activity sheet for the Labo de glu magique de licorne. For this activity, you will need the ingredients from the Labo. **You are welcome to use the enclosed sample of Labo de glu magique de licorne and to keep it after your presentation.**

After the presentations are done, the other En vedette samples can be placed on your Festival and sold as needed.

For more activities, morning announcements and En vedette summaries, go to scholastic.ca/festival/booktalk.php.

Many thanks!

The Festival du Livre team.